



Asesinan a regidora de MC

Blanca Esthela Álvarez, regidora de Movimiento Ciudadano en el Municipio de Manzanilla de la Paz, Jalisco, fue hallada muerta esta madrugada, estrangulada y que tenía marcas de agujas en su cuerpo.



DEJA EL INFIERNO

Francisco Suinaga, presidente de los Diablos Rojos, tocó el tema del timonel y no pudo asegurar su continuidad.



SE AMOTINA EN SEP

DESTITUYEN A MARX ARRIAGA

A Marx Arriaga, el creador de los libros de texto del obradorismo y hasta ayer director de Materiales Educativos de la SEP, le avisaron que debería dejar su oficina en la dependencia, pero se atrincheró.

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Sábado 14 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14,114
Sabinas, Coahuila

Frena Coahuila a civiles armados



Fortalece expo Coahuila el turismo y desarrollo

Manolo Jiménez comentó que en esta semana, junto a su equipo de trabajo estuvo arrancado, anunciando y entregando grandes obras

Elementos de la Policía de Acción y Reacción se enfrentaron a presuntos delincuentes en el límite con Nuevo León.

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- Coahuila se mantiene firme y blindado, luego de que la tarde del pasado jueves, fuerzas estatales impidieran el ingreso de presuntos integrantes del crimen organizado en la zona limítrofe entre Coahuila y Nuevo León, a la altura del municipio de Juárez.

De acuerdo con los primeros reportes, se registró un enfrentamiento armado entre elementos de la Policía de Acción y Reacción y presuntos delincuentes que intentaban internarse en territorio coahuilense.

El resultado fue la detención de varios presun-



Los autoridades policiales lograron detener a varios civiles.

Integraron ingresar por la zona limítrofe entre Coahuila y Nuevo León, a la altura del municipio de Juárez.

coltada por elementos de la propia corporación y de la Policía de Acción y Reacción.

Con acciones como esta, las fuerzas estatales reiteran su compromiso de mantener a Coahuila como uno de los estados más seguros del país, reforzando la vigilancia en puntos estratégicos y dejando claro que en esta entidad no hay espacio para el crimen organizado.

Muestra regidor del PT absoluto desconocimiento

Al presentar propuesta inviable, populista y fuera de la ley



STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- La propuesta presentada en Cabildo por el regidor Jesús Alonso Z'Cruz de la Garza para reducir a 50 pesos, de manera temporal, el costo del engomado ecológico vehicular, fue rechazada por mayoría al confirmarse que no puede aplicarse legalmente.

Aunque fue planteada como un supuesto apoyo para la ciudadanía, la realidad es que la tarifa de este servicio ya está establecida en la Ley de Ingresos del Municipio de San Juan de Sabinas, Coahuila de Zaragoza para el Ejercicio Fiscal 2026, la cual señala en su Artículo 17, dentro de la Sección VII de los Servicios de Tránsito, que:

“La tarifa corresponde a los servicios de

Regidor Jesús Alonso Z'Cruz de la Garza

revisión mecánica por vehículo será de \$233.00 por vehículo de manera anual.”

Esto significa que dicho cobro no puede ser reducido por acuerdo de Cabildo ni por ocurrencias individuales, ya que forma parte de los ingresos municipales aprobados legalmente para el presente ejercicio fiscal.

Prometer bajarlo, simple y sencillamente, no es posible dentro del marco de la ley.

Aunado a ello, el Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza establece en su Artículo 34 que:

LOCAL / PÁG. 2

Aclara secundaria no hay imposiciones en graduación

La subdirectora Mireya Fernández Torres aseguró que la escuela solo organiza el protocolo oficial y que fotos y eventos adicionales no son obligatorios.

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SABINAS, COAH.- La subdirectora de la escuela secundaria Venustiano Carranza, Mireya Fernández Torres, aclaró que hubo un malentendido sobre la celebración de la graduación.

Algunos padres de familia habían señalado que se realizaron imposi-



ni las fotografías ni la participación en algún evento es obligatorio, y que los paquetes de fotografías no son obligatorios.

“El padre de familia decide si quiere adquirir las fotografías o no, y no hay problema si no lo hace”, agregó. Fernández Torres explicó que hubo una reunión con los padres de familia para solicitar su apoyo, pero que la asistencia no es obligatoria.

La escuela solo se limita a realizar la ceremonia de graduación y a tomar la fotografía del alumno, pero si el padre no está interesado en adquirirla, no es obligatorio. Fernández Torres invitó a los padres de familia a aclarar cualquier duda y a no sentirse presionados.

